

En el día del Deporte: Gobierno promueve la vida sana y el deporte en Liceo Manuel Blanco Encalada de Caldera

Pelotas de basquetbol, fútbol y voleibol de regalo, frutas, trípticos informativos, frutos secos, agua, asesoría sobre la oferta programática de los servicios públicos, alegría, entretención, juegos y diversión, fue parte del panorama que se vivió en la Escuela Manuel Blan-

co Encalada de la comuna de Caldera, la que contó con la presencia de la Secretaria Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia, Yosselin Moyano y el Seremi de Educación, Pablo Selles.

La actividad se enmarcó en la previa de la conmemoración del Día Nacional del Deporte y en las acciones concretas que ya se encuentra



desarrollando, la mesa intersectorial de "Elige Vivir Sano" del Gobierno del Presidente Gabriel Boric en la región de Atacama.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Yosselin Moyano Calabrano, fue enfática y precisó que

“ hoy podemos hacer un balance positivo de esta jornada junto a Seremi de Educación y a otros ministerios y servicios públicos promoviendo la vida sana, la actividad al aire libre, el deporte y lo más importante, junto a las y los jóvenes del liceo Manuel Blanco Encalada de Caldera. Cuando articulamos voluntades y concretamos el trabajo con unidad y responsabilidad logramos estos avances, que se traducen en acciones y actividades concretas que impactan a nuestra comunidad escolar”.

“ Como Gobierno trabajamos unidos por la región, por eso hemos estado trabajando con el Ministerio de Salud, con el Ministerio del Deporte, el Ministerio del Trabajo, con el IND, JUNAEB y cada uno, entregando insumos, regalos y sorpresas para que las y los estudiantes puedan fortalecer y mejorar sus conductas, priorizando el deporte y la vida sana. Aprovechamos la instancia para promover e incentivar la asistencia a clases. Esta es una estrategia importante porque estamos promoviendo la educación deportiva y saludable”, agregó la representante de la Ministra, Javiera Toro Cáceres en Atacama.

Por su parte, el Seremi de Educación, Pablo Selles, argumentó que,

“ estamos trabajando en el marco del programa Elige Vivir Sano con toda la red de apoyo articulada, es decir, con la Seremi de Desarrollo Social, la Seremi de Deportes, del Trabajo, con el IND, con JUNAEB y aquí en el liceo Manuel Blanco Encalada. Creemos que la actividad deportiva siempre fortalecen los procesos de aprendizajes”.

El objetivo de los kits deportivos entregados por la mesa intersectorial del programa "Elige Vivir Sano" al liceo Manuel Blanco Encalada, buscan potenciar las clases de educación física generando un impacto no sólo físico en beneficio de las y los estudiantes, sino también, un impacto en beneficio de su salud mental.

La Seremi Yosselin Moyano aprovechó la instancia de agradecer a todas y todos los funcionarios públicos que estuvieron presentes en la jornada, con stands y apoyando las acciones deportivas.

“ Los beneficios del deporte en la educación, están relacionados con la posibilidad de elevar la autoestima de los niños, disminuye la ansiedad y posibilita la liberación de frustraciones de manera saludable. Además, fomenta la organización y la disciplina en su ámbito de vida”, concluyó la Seremi de Desarrollo Social.

